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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (RISPOSTA SCRITTA) "STATO DELLA TRASFORMAZIONE 
DELL'AREA GONDRAND/METALLURGICA PIEMONTESE" PRESENTATA DAI 
CONSIGLIERI BERTOLA ED APPENDINO IN DATA 10 MARZO 2014.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

CONSIDERATO CHE 
 
- il 21 dicembre 2011 il Consiglio Comunale, con deliberazione mecc. 2011 06973/009, ha 

approvato il Programma Integrato per l'ambito 5.10/5 Spina 4 Gondrand/Metallurgica 
Piemontese; 

- ad oltre due anni di distanza sono recentemente avvenuti lavori di demolizione sull'area 
ex Metallurgica Piemontese, mentre apparentemente nulla è avvenuto sull'area ex 
Gondrand;  

 
INTERPELLANO  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere quale sia lo stato di attuazione del Programma 
Integrato, ed in particolare quali permessi siano stati già rilasciati, quali oneri siano già stati 
incassati dalla Città e quali siano attualmente i tempi previsti per l'avvio dei lavori anche 
sull'area ex Gondrand e per la completa realizzazione del Programma Integrato.  
 

F.to: Vittorio Bertola 
Chiara Appendino   


